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令和５年第４回定例会の開会にあたり、教育行政報告を申し上げます。 

 

１ 学芸会・学校祭等について 

 

まず始めに、学芸会・学校祭等についてでありますが、９月下旬から

１０月下旬にかけて、各学校において学芸会・学校祭が開催されたとこ

ろであります。 

新型コロナウイルス感染症の５類移行後初めての開催となり、保護者

や地域の皆様など多くの方々にご覧いただいたところであります。 

また、１０月５日（木）及び２５日（水）、２６日（木）には、芸術

文化ホールにおいて小中学校の音楽のつどいが開催され、日頃の音楽の

学習成果の発表と交流が行われたところであります。 

 

２ 北広島市ＰＴＡ連合会研究大会・子育て研修会について 

 

次に、北広島市ＰＴＡ連合会研究大会・子育て研修会についてでありま

すが、１０月２８日（土）に東部中学校において、北広島市ＰＴＡ連合会

の主催により開催されたところです。 

「こどもの未来への夢を育む 北海道のために～選手として、経営者

として～」を演題に、レバンガ北海道代表取締役社長の折茂武彦氏による

講演が行われたところであります。 

 講演会では、これまでのバスケットボール人生から学んだことを中心

にお話がありましたが、選手生活で心がけてきたこととして、「当たり前

のことを当たり前にする」との言葉が大変印象に残ったところでありま

す。 
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３ きたひろＣＳ座談会の開催について 

 

次に、きたひろＣＳ座談会の開催についてでありますが、１０月２６日

（木）に各中学校区学校運営協議会委員３４名の参加のもと、北海道地学

協働アドバイザーである舛田
ま す だ

仲
とも

永
なが

氏を講師としてお招きし、コミュニテ

ィ・スクールについての理解や関心を深めたところであります。 

また、座談会の後半では５つのグループに分かれ、各中学校区の交流と

熟議を通し、一層の活動の広がりと充実が図られたものと考えていると

ころであります。 

 

４ 元気フェスティバル inきたひろしま２０２３の開催について 

 

次に、元気フェスティバル inきたひろしま２０２３の開催についてで

ありますが、１１月５日（日）に４８団体の参加のもと、北広島市総合体

育館において開催したところであります。 

今年度の来場者数は約２，１００人であり、市内の各団体による活動発

表披露や体験コーナーなどを通し、事業テーマである市民の元気の発信

と団体の活動のＰＲにもつながったところであります。 
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５ 第４４回読書まつりについて 

 

次に、第４４回読書まつりについてでありますが、１０月１０日（火）

から１５日（日）まで、北広島市図書館フィールドネット運営委員会との

共催により、北広島市図書館と芸術文化ホールギャラリーにおいて、開催

したところであります。 

今年度は、版画絵本作家、手島
て じ ま

圭三郎
けいざぶろう

さんの版画絵本の原画展や図書館

フィールドネット団体の活動を紹介するポスター等の展示、手島圭三郎

さんの作品に登場する動物の生態についての講演会を実施したところで

あります。 

また、子どもスタッフ１３名が読書まつりの装飾準備や絵本の読み聞

かせなどに積極的に参加し、読書まつりを多いに盛り上げてくれたとこ

ろであり、これらの事業を通じて、読書に親しむ機会の創出につながった

ものと考えているところであります。
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６ 寒地稲作成功１５０周年記念事業について 

 

次に、寒地稲作成功１５０周年記念事業についてでありますが、１０月

１５日（日）に「中山家五代目当主が語る中山家と旧島松駅逓所」と題し

まして、中山久蔵翁の子孫である中山徹さんに中山家にまつわる話や駅

逓所で生活をしていた頃の思い出を対話方式でご講演いただき、４１名

の参加があったところであります。 

また、「中山久蔵展～赤毛が繋ぐ寒地稲作１５０年の歩み～」と題しま

して、中山久蔵翁や赤毛について紹介する企画展を１０月２８日（土）か

ら令和６年２月２５日（日）まで開催しているところであります。 

  

以上申し上げ、教育行政報告といたします。 

 


